

## De nouveaux investissements pour maintenir la santé de notre parc immobilier

**Val-d'Or, le 20 mars 2015** – La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois est fière de recevoir une aide financière de plus de 2,4 M \$ pour réaliser d'importants travaux de réfection dans cinq de ses établissements scolaires en 2014-2015. L'amélioration et l'entretien de ses 23 établissements scolaires sur son territoire sont essentiels pour offrir aux élèves un environnement sain et sécuritaire où il fait bon apprendre. La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB) présente un bilan positif concernant la santé de son parc immobilier et des travaux sont priorisés chaque année pour offrir des milieux de vie agréables pour les élèves.

L'annonce des investissements de 2,4 M \$ de la Mesure maintien des bâtiments 2014-2015 permettra notamment de poursuivre le remplacement des fenêtres à l'école secondaire Le Tremplin, à la Polyvalente Le Carrefour ainsi qu'au bâtiment regroupant les services des ressources éducatives, qui est annexé à l'école Notre-Dame-de-Fatima. La réfection de la toiture et des portes extérieures est également prévue au Bloc A de la Polyvalente Le Carrefour. Des travaux de réfection des murs extérieurs auront lieu à l'école Saint-Joseph tandis que c'est au tour de l'école Saint-Sauveur de procéder à la rénovation des salles de toilette.

La Commission scolaire réalise également des travaux divers totalisant près de 1 M \$ annuellement à même son budget d'immobilisations. Tous ces investissements pour le maintien des bâtiments permettent de poursuivre les projets de réfection entamés dans certains établissements, d'assurer des économies d'énergie, de mettre à niveau des infrastructures et de conserver notre patrimoine scolaire. « L'aide financière du Gouvernement du Québec est une mesure essentielle pour offrir des milieux de vie inspirant pour nos élèves, pour le personnel qui y œuvre, mais aussi pour les contribuables, puisque de multiples ententes avec les villes et les municipalités permettent à la population de bénéficier des installations et des équipements communautaires », a renchéri monsieur Gaétan Gilbert, président de la CSOB.

*La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.*

-30-

**Sources et  
demandes  
d'entrevue** Caroline Neveu  
Conseillère en communication  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)

**L'ÉDUCATION**  
UNE RESSOURCE NATURELLE!